

Sécurité des vestiaires du Club House

Un vol a été constaté cette semaine dans les vestiaires du Club House. Pour éviter que ce type de fait se reproduise merci de suivre ces prescriptions :

- Le club ne possédant ni gardien, ni contrôleur, il est par conséquent nécessaire que chaque membre y fasse respecter l'ordre, la propreté et la discipline. Il est donc du devoir de chacun d'expliquer avec tact et diplomatie aux personnes étrangères au club qu'ils se trouvent sur une **propriété privée** et leur recommander poliment et fermement d'aller s'installer ailleurs (la planète, lieu publique, commune de saint amans Valtoret).
- Par mesure préventive, il vous est fortement recommandé de ne pas laisser de l'argent, des bijoux, des montres ou objet précieux dans les vestiaires. Ne les prenez pas avec vous au Club, laissez-les dans le coffre de votre voiture ou confiez les à quelqu'un avant toute activité sportive.
- Le dernier membre quittant le club doit prendre le soin de s'assurer que tout est rigoureusement fermé à clef.

L'association décline toute responsabilité en cas de vol dans les vestiaires.

Le bureau